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Rico (i) y Mañueco, ayer en Burgos.
Luis López Araico

Mañueco cuestiona la operatividad del consejo interministerial
para el Plan Garoña
«Cuando quieres que algo no funcione, convoca un consejo», dijo citando a Napoleón
Á.M. / Burgos

Jornada de toma y daca la que protagonizaron ayer
los populares y los socialistas en Burgos. Si por la
mañana era el secretario regional del PSOE, Óscar
López, el que atizaba a diestro y siniestro (más a
diestro), por la tarde fue el secretario regional del PP,
Alfonso Fernández Mañueco, el que hizo lo propio
(más a siniestro), ya que pasaba por aquí a inaugurar
la quinta sede del Partido en la provincia, la de
Briviesca-Bureba.
«Esta apertura coincide con una hiperactividad en el
Partido destinada a explicar a la sociedad que la
receta de Zapatero es una larga recesión que se ha
cobrado 100.000 nuevas víctimas (parados), más
impuestos, olvido a los ayuntamientos y diputaciones y el continuo agravio a Castilla y León», contextualizó.
Después bajó a la arena para referirse al consejo que hoy se constituye en Madrid y que coordinará las
actuaciones de siete ministerios para lanzar el denominado ‘plan Garoña’, que pretende inversiones de 100
millones de euros en el entorno de la central. 
«Creo que fue Napoleón el que dijo aquello de que si quieres que algo no funcione, convoca un consejo. Eso
es lo que ha hecho el PSOE un mes más tarde de lo anunciado, y lo hace con Óscar López de secretario
regional, un líder malo para Castilla y León que vota siempre en contra de los intereses de esta región y que
fue puesto a dedo por Zapatero. El fracaso de Zapatero será el suyo», remachó.
También el presidente provincial del PP, César Rico, se refirió al citado consejo, al que rebautizó como
‘consejo del escaqueo’ producto de una decisión unilateral que tomó el Gobierno «sin escuchar ni consultar a
la Junta, a los empresarios de Burgos, al comité de empresa y a los ayuntamientos».
A Rico no le pasó inadvertida «la idea» mostrada por el ministros de Fomento, José Blanco, de «convertir a
Miranda en un nudo ferroviario de la alta velocidad en el corredor Oeste-Este», pero lamentó que «se haya
quedado en eso, en una idea» y dio paso a otra infraestructura que definió como «eje de comunicación
capital para España y Europa», la N-I.
De ella dijo que el PSOE incumple su programa electoral al no liberalizar el tramo Burgos-Miranda y lamentó
que en el tramo Cubo de Bureba-Monasterio de Rodilla «lleven años para poner cuatro estacas».    
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